

ERST MATHE, DANN VOLTRON

Am Donnerstag, den 06.06.2024 waren wir, die Klasse 10b, bei der internationalen Siegerfeier von „Mathe ohne Grenzen“ im Europa-Park. Die zwölf Siegerklassen der Vorwettbewerbse kamen hier zusammen und traten ein letztes Mal gegeneinander an. Mit dabei waren zwei Klassen aus der Schweiz, vier aus Frankreich und sechs aus Deutschland.

Wir mussten neun knifflige Mathe Aufgaben schnellstmöglich richtig lösen und haben zum Schluss den fünften Platz belegt.

Nach dieser tollen Leistung durften wir den Rest des Tages in Kleingruppen im Europa-Park verbringen. Wir sind viele Achterbahnen gefahren und hatten super viel Spaß gemeinsam!

Außerdem gratulieren wir der Klasse aus Basel zum Erreichen des ersten Platzes beim „Mathe ohne Grenzen“-Finale!